

Taller de oración – 23

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Escuela de Oración](#)

Date : 27/05/2016



ANTES DE ORAR: Haz una primera lectura para ti mismo; si estás de acuerdo con el contenido oremos juntos y unánimes con voz audible.

Orando con el salmista por Israel: *«Dios mío, ponlos como torbellinos, como hojarasca delante del viento, como fuego que quema el monte, como llama que abrasa el bosque. Persíguelos así con tu tempestad, y atérralos con tu torbellino. Llena sus rostros de vergüenza, y busquen tu nombre, oh YHVH»* (Salmos 83:13-16 RV60).

Eterno Dios, has oído la amenaza que hoy proclama la República islámica de Irán para destruir a Israel. También, Señor, conoces la violencia con la que los pueblos islamistas pretenden atemorizar a Sión. Has visto la sangre que se derrama de los mártires que negando a tu Hijo Unigénito son masacrados sin piedad en Oriente Medio, en Sudán, en Nigeria, en Paquistán y muchos otros pueblos que aborrecen a tus hijos.

Poderoso Señor y Dios de Israel, levántate contra la iniquidad de estas naciones, y de todas aquellas que con su silencio permiten avanzar la maldad en la tierra. Ponlos como

torbellinos. Haz de ellos hojarasca delante del viento, porque los malos son como el tamo que arrebatada el viento [1]. Ponlos como fuego que quema el monte y llama que abrasa el bosque.

Tú, Señor, aborreces la iniquidad. Eres santo, y no tendrás por inocente al malvado. Tu justicia permanece para siempre. Tu trono es eterno. Por eso, Dios nuestro, el Santo de Israel, persíguelos como una tempestad y atérralos como un torbellino. Llena sus rostros de vergüenza para que busquen tu nombre. Porque tú no quieres la muerte del impío, sino que se arrepienta y viva.

Padre celestial, estamos amenazados de muerte por el islamismo. Se ha levantado la bestia para oponerse a tu pueblo y los planes que has anunciado por medio de los profetas. Son tus enemigos, Señor, mientras muchos que hablan en tu nombre abrazan sus mentiras encubiertas en una naturaleza opuesta a tu justicia.

Levantamos a ti, oh Dios de toda gracia y consolación, el clamor de nuestros corazones por Israel, por nuestra nación, por Europa, por Oriente Medio. Derriba esta mentira que se ha extendido como una potestad contra tu Cristo y Mesías. Concédenos el arrepentimiento, Señor. Abre nuestros ojos cegados por la incredulidad y la dureza del corazón. Sálvanos, oh Dios; restáuranos, Señor. Esperamos en tu misericordia. En la ira, acuérdate de tener compasión [2].

Padre amado, que la vergüenza que nos ha invadido por nuestras iniquidades nos guie a buscar tu rostro desde lo más hondo de nuestro ser, y podamos penetrar más allá del velo, para que podamos alcanzar en este día la ayuda oportuna y el oportuno socorro. En el glorioso nombre de Jesús lo presentamos ante ti, Juez justo. Amén.

Notas:

[1] – Salmos 1:4

[2] – Habacuc 3:2 LBLA

[3] – Puedes leer este artículo donde “Irán y el Estado islámico amenazan con aniquilar a Israel pronto”, el Señor los confunda.

<http://www.noticiacristiana.com/iglesia/israel/2016/05/iran-estado-islamico-aniquilar-israel.html>